

JUSTISIMA PETICIÓN

LA EXPORTACION DE FRUTAS Y EL IMPUESTO DE TRANSPORTES

La «Unión Nacional de Exportación Agrícola», en vista de las infinitas trabas y gravámenes de consideración que pesan sobre la Exportación Frutera de Levante y siendo el impuesto de transportes el más importante de todos ellos, solicitó del Gobierno la supresión del indicado impuesto.

Creyéndolo de justicia, el Consejo de Economía Nacional elevó a los Poderes públicos la misma petición, pero adicionando a ésta, otra similar con relación a los minerales.

El Consejo de Ministros, que tuvo lugar el pasado jueves, dedicó la mayor parte del tiempo a estudiar la cuestión relacionada con la exportación de minerales. En virtud de los acuerdos adoptados, quedan suprimidos los derechos de exportación y sin embargo, se ha olvidado del referente a frutas que tiene una importancia capitalísima.

La producción y exportación de frutas representa la partida más considerable en nuestra economía nacional, pues solo el impuesto de transportes para la exportación de ellas, representa una economía de 5.000.000 de pesetas.

Es de esperar que el Gobierno de Su Majestad, tome en consideración lo expuesto y al propio tiempo que se inserta en la «Gaceta» la Real Orden para la exención del referido impuesto para los minerales, se amplíe esta para las frutas, ya que tan necesitada se encuentra de pro-

tección esta riqueza nacional.

A continuación publicamos los telegramas que la «Federación Agraria» y «Fletadora Murciana» han cursado para el ministro de Hacienda, pidiendo la exención de este impuesto.

«Excmo. señor ministro Hacienda: Madrid.

Rogamos vuestreca encarecidamente se suprima el impuesto de transportes para las frutas y que tal desgravación aparezca en el decreto anunciado por vuestreca modificando el impuesto de transportes para los minerales, pues entendemos que el impuesto de transportes para la fruta es carga incomprensible que se impone sobre nuestra principal riqueza de exportación cuando es la primera partida de nuestro comercio exterior que produce a España más de mil doscientos millones de pesetas.

Nicolás Gómez, presidente Fletadora Murciana». 11-12-26.

«Conclusiones conferencia naranjera solicitase exención impuesto transportes para exportación frutera de Levante que juntamente para los minerales tenía solicitado anteriormente Consejo Economía Nacional visto que Gobierno se inclina conceder desgravación impuesto para minerales rogamos vuestreca lo haga conjuntamente para exportación frutera en decreto tiene anunciado.

Le saludó, Velasco, delega Federación Agraria». 11-12-26.

De las horas que pasan

El gato del Ortiz

Hace unas noches se reprizó en el teatro Romea la comedia «El matrimonio interino». No se encontraba el perrito que tiene que ser sacado en la primera escena y la representación hubo de retrasarse. Por fin se alzó el telón, el pateo fué monumental y el actor que sacó el perrito dijo, ajustándose al libreto, pero con extraordinaria oportunidad: «Este tiene la culpa de todo.

En la fábula de la obra se cuenta que el perrito produjo un escándalo por salir al escenario detrás de la artista y hacer una necesidad fisiológica junto a la concha del apuntador.

Nos acordamos de esto viendo muchas noches, durante las representaciones en el teatro Ortiz, un gatito rezongón y simpático que aparece por la embocadura y se desliza de un salto al patio de butacas cuando no le da por pasear sobre las barandillas del anfiteatro.

Es un gatito familiarizado con los espectadores, y hasta con los artistas y suele asomar en las escenas más culminantes, como un contraste de serenidad y gracia que le quita solemnidad a las ficciones teatrales.

Ese gato da idea de familiaridad, de tertulia, de franqueza en el auditorio; no es un gato sobresaltado que se presenta atufando y con el rabo como un jopo. Mansurrón y en trometido, hace sus apariciones imprevistas sin asustarle la música ni la gente, ni el alumbrado del foco. Se asoma a la embocadura y con tranquilo porte marcha por alguna de las plateas que don Daniel llama de «respeto» y por los pasillos o por el patio de butacas exhibe su caminar indiferente e inalterable como convencido de que está entre personas que no han de hacerle mal.

Hasta aquí lo sin importancia, lo que no trasciende. Pero es que en esta intimidad se ventea el drama. ¿Cuándo? ¿Cómo? Cualquier noche que al felino le dé por llegarse hasta el centro de la batería y en plena representación se encarama sobre el piano y le deje al maestro Alarcón un oloroso recuerdo.

Y entonces, además del escándalo consiguiente, acaso pueda reclamar el representante de la Sociedad de Autores derechos de propiedad, por llevar a la escena parte del primer acto de «El matrimonio interino.»

ANDRÉS BOLARÍN

DETENCION DE UN PAJARO DE CUENTA

Un buen servicio de la guardia civil

Hablando sido denunciado por don Anselmo Lorenzo a la Guardia Civil de esta Capital que había notado la falta de varios objetos, el Teniente de la misma don Vicente Debasa, dispuso lo conveniente para detención del autor, dando por resultado la captura del sujeto Antonio Martínez Cánovas, por el Sargento de la Guardia Civil Angel Bejarano y guardias Manuel Manzano, Fernando Carrilero y Antonio Verdú.

Se confesó autor de los hechos siguientes: a don Antonio Torres, 125 pesetas; a un chófer, 18 pesetas; a don José Marcos, varias herramientas de carpintería; a don Mariano Escudero, lo mismo que al anterior; a María la de la Plaza de toros, dos pollos; a don Alfredo Jiménez Buesa, un balón de fot-ball, una pluma estilográfica y dos camisas de caballero; a un desconocido, una bicicleta; a otro desconocido, un farol y cartería de bicicleta, y a don Anselmo Lorenzo, en diferentes veces, varios conejos, una cuchara de plata y otras pequeñas cosas.

Todos estos objetos han sido recuperados a excepción del dinero por haberlo gastado.

El gobernador y el alcalde enfermos

Barcelona, 12.--El gobernador y el alcalde guardan cama a consecuencia de un catarro gripal.

Por esta razón ayer mañana las referidas autoridades no asistieron a sus despachos oficiales.

EL RAID GENOVA-BRASIL Dor Barros desiste de seguir el vuelo

Madrid, 12.-- El ministro del Brasil ha recibido un telegrama del aviador brasileño Dos Barros comunicándole que ha desistido definitivamente vuelo Génova-Brasil.

Actualmente se halla con el avión en Porto-Práha, donde ha intentado despegar varias veces sin conseguirlo.

CIEZA

VIAJEROS

Con motivo de aprovechar las vacaciones de Pascua, han llegado a pasar en ésta las Navidades al lado de sus familias:

De Granada: La encantadora señorita Pepita Semitel Zamorano y los aplicados jóvenes Pedro Pérez Martínez y Antonio Antonio Rencaño. De Toledo: don Eulogio Marín Camacho.

De Murcia: don Ramón Sánchez Pastor, con su distinguida madre y de su elegante hermana Nieves.

Los estudiantes don Juan Castex Navarro, Carmelo Torres Piñera y Domingo López Marín.

BODA

Ayer tarde, a las seis en la parroquia de Nuestra Señora de la Asunción, se unieron con los santos lazos matrimoniales la gentil y bella señorita Anita Jaén Martínez y nuestro buen amigo don Antonio García Salmerón.

Fueron padrinos la elegante señorita Carmela García Salmerón, hermana del novio, y el tío de la contrayente, el acaudalado propietario, don Enrique González.

Después de la ceremonia, a la que asistió numerosa y selecta concurrencia, los jóvenes y felices esposos salieron en el correo ascendente para sus posesiones de Agramón.

Hubo en la fiesta, verdadero derroche de licores, habanos y dulces, de las mejores marcas y de los más selectos y... después su poquito de canto y baile, en los que la gente joven disfrutó a sus anchas y rindió el obligado culto a Tersicore.

Felicitemos a la enamorada pareja y le deseamos eterna luna de miel.

NOVENARIO

Ha comenzado con verdadera magnificencia, en la recatoria de San Joaquín, un novenario dedicado a la Purísima Concepción de María, el que, con mucho, supera a los que tuvieron lugar en años anteriores.

Distinguidas y bellas señoras entonan dulces y delicadas plegarias y armoniosos y sentidos cánticos a la divina Madre, bajo la dirección del reputado organista de la parroquia de Nuestra Señora de la Asunción, don Emilio Candel Vázquez.

Todas las noches hay exposición de Su Divina Majestad, y los cultos de cada día son costeados por una familia distinguida o devota de este pueblo.

Corresponsal

Noticiero local

Nuestro estimado amigo el notable abogado don Juan Antonio Jover y Ros y distinguida familia, dan por nuestro conducto las mas expresivas gracias a cuantas personas acudieron el jueves último a los funerales celebrados en la iglesia de Santa Catalina de esta Ciudad, por el eterno descanso del alma de su difunto e inolvidable hermano don Mariano.

Por doña Trinidad Pérez Gimeno viuda de Beviar y su hijo don Antonio, fué pedida la mano de la señorita María del Loreto Portero y Seiquer, para su hijo don José.

La boda se concertó para el próximo Marzo.

Les felicitamos.

El próximo domingo 12 del actual, se celebrarán en el Tiro Nacional, de 9 a 13 de de la mañana las tiradas semanales en las condiciones que se hallan expuestas en la galería de tiro.

Murcia 10 de Diciembre de 1926.--El Secretario

El viernes en la tarde, en la iglesia parroquial de San Bartolomé, tuvo lugar la ceremonia del enlace matrimonial de la bella señorita Rosario Gandía Elena con nuestro distinguido amigo el ilustrado oficial del Banco de España, don Andrés Gabardo y Sánchez.

Bendijo la unión el presbítero don Vicente Guaita de la Fuente.

Fueron padrinos la distinguida señora doña Pepita Sánchez Poveda, de Guaita, tía del novio y don Angel Gandía Pereda, padre de la novia.

Firmaron el acta, como delegado del Juez nuestro querido amigo el Director del Banco Español de Crédito, don José Guaita de la Fuente, y como testigos los señores Capón Bustuideni, Cortés Manzanera, Brifias, Cerezo, González-Foliot, Pozo y Tirado, Carbonell, Chicano y Almela Guillén.

Por el reciente luto de la novia la boda se celebró en familia.

Los nuevos esposos saldrán para Sevilla, Granada, y otras capitales.

Reciban nuestra más cordial enhorabuena como también a los padres y demás familia.

Arbitrios Municipales

Para conocimiento de todos los vecinos de esta Ciudad y su término municipal, se hace saber, por el presente anuncio, que mañana lunes día 13, termina el plazo voluntario de cobranza de los siguientes impuestos: Inquilinato, Carruajes de lujo, automóviles, motocicletas, Casinos y Círculos de recreo, correspondientes al trimestre actual, y los de camiones, automóviles, carruajes de plaza, bicicletas, carros de carga, etc. entradas de carruajes, rótulos y escarapatas y motores que han sido altas durante el semestre actual.

POR LOS TEATROS Ortiz

Continúan actuando en este teatro la bella y gentil es-frella coreográfica Muguet y la popular y castiza canzonetista Carmen Flores.

Esta última cambió casi por entero su repertorio, interpretando de los de la noche anterior aquellos en que luce su admirable colección de mantones de Manila.

Todos los «couplets» que cantó fueron de factura castiza y de gran efectismo.

En los recitados, con su gracia natural, Carmen Flores se adueñó por completo del ánimo del público predisponiéndole a la hilaridad.

Muguet, la bonita bailarina, interpretó un selecto repertorio muy del agrado de la concurrencia.

Para esta noche anuncian su despedida las dos «estrellas».

Circo

En el Palacio de la cinematografía se siguen proyectando películas de gran atracción.

Anoche se pasó por la pantalla la comedia americana en seis partes «La terrible coquet».

El público amante del arte mudo salió muy satisfecho del espectáculo.

Romea

Anoche puso en escena la compañía Aguirre Bardem la comedia en tres actos «Las de Cain», de los ilustres comediógrafos Serafin y Joaquín Alvarez Quintero.

De la obra, ya conocida de nuestro público, nada hemos de decir por haber emitido nuestro juicio a su debido tiempo.

De los intérpretes, si diremos que pusieron a contribución sus valiosas facultades para sortear las muchas dificultades que la comedia presenta.

Destacaron María Rosa Frías, Mercedes Sampredo, Aguirre y Fábregas.

H.

LA LOTERIA

El premio "gordo," en Murcia

Otra vez, Murcia se ve favorecida por la suerte.

El número 2.822 que se jugaba en esta capital, ha correspondido en el sorteo de la Lotería celebrado ayer, al primer premio.

Este número ha sido vendido en la Lotería de Federico Pérez, el cual se ha reservado para él, medio billete del 2.822.

El lotero del puente ignora quienes puedan ser los agraciados.

El Príncipe Chichibu ya no viene a España

Madrid, 11.--Nuestro embajador en Londres señor Merry del Val comunica que el Príncipe Chichibu le ha anunciado que desiste del viaje que iba a realizar a España, por la gravedad de su padre el emperador del Japón.

Por esta causa el Príncipe tiene que regresar inmediatamente a su país.

Lotería Nacional

En el sorteo verificado en Madrid, en el día de ayer, han salido premiados los números siguientes:

Con 120.000 pesetas.

2.822 MURCIA, Madrid, Barcelona, Lucena

Con 65.000 pesetas.

20.638 Castellón, Barcelona, Jaén, Bilbao

Con 25.000 pesetas.

3.562 Toledo, Santiago, Madrid, León

Con 2.000 pesetas

- 9.939 Madrid
- 10.404 Pamplona, Barcelona, Valladolid
- 11.973 CARTAGENA, Madrid, Barcelona
- 20.984 Barcelona, Villaviciosa, Algeciras
- 25.084 MURCIA, Palma, Zaragoza, Cádiz
- 24.030 Madrid
- 24.055 Madrilejos, Jerez, Coruña, Fuengirola
- 24.849 Cádiz
- 28.226 Madrid, Sevilla, Zaragoza
- 28.406 Madrid, Barcelona

DE AJEDREZ

Ayer terminó el torneo que el «Club Golnayo», de esta localidad, organizó para el campeonato local de ajedrez.

El título de campeón correspondió al señor don Luis Galindo, delegado de Hacienda en esta provincia, persona que cuenta con generales simpatías entre la afición a este noble juego, que ha visto con agrado el resultado del torneo en el que tan brillantemente el señor Galindo se ha clasificado campeón.

Desobresalientes quedaron los señores don Antonio de las Heras, don Francisco Noguera y don Rafael de Lara. Reciban nuestra más cordial felicitación, que hacemos extensiva a los organizadores del torneo y al presidente del referido Club, nuestro particular amigo don Salvador Mollá Crespo.

FOOT-BALL

Esta tarde a las tres se jugará en el campo de la Condomina el anunciado encuentro amistoso entre los equipos Carthago y Real Murcia.

Resultará sin duda un encuentro muy interesante, esperándose con gran expectación la actuación del equipo forastero que tan grato recuerdo ha dejado de sus actuaciones frente al R. Murcia. Kuz

